



Provincia de Argentina logra sello de origen para potenciar su aceite de oliva

Description

El gobierno provincial de San Juan consiguió obtener el sello de origen para el aceite de oliva virgen extra, un producto destacado de su agroindustria local, según recoge Ahora San Juan, socio de la red TV BRICS.

El gobernador de la región, Marcelo Orrego, ordenó retomar las gestiones desde el Ministerio de Producción, Trabajo e Innovación para asegurar la indicación geográfica (IG) que asociará directamente a la provincia con la calidad de este producto.

Por su parte, el secretario de Agricultura, Ganadería y Agroindustria, Miguel Moreno, lideró las gestiones que finalmente lograron la aprobación del índice geográfico para el aceite de oliva extra de San Juan.

Moreno destacó que este reconocimiento añade valor, refleja la historia y cultura local, y permite posicionar el producto con un sello distintivo en mercados nacionales e internacionales.

Además, se informó a la Cámara de Olivicultores de San Juan que el uso del distintivo será obligatorio para los productos destinados a la exportación, fortaleciendo así la identidad y competitividad del aceite sanjuanino.

El Maipo/BricsTV

Imagen: Freepik

Date Created

Mayo 2025